

## 東北地方太平洋沖地震 被災地の子供たちに野球道具を送ろう！

先日「被災地の子どもたちに野球道具を届けてほしい」と女の子からのメッセージがありました。被災地はまだまだ野球なんか出来る状況ではなく、それどころでは無いと思われるかもしれません、避難所の外でキャッチボールや野球をし、子どもたちに少しでも元気になってもらいたいと思い、今回行動に移す事に致しました。

しかしアマチュアクラブチームのGGだけでは小さな力しかありません。  
そこで皆さんにもご協力して頂き、被災地にひとつでも多くの野球道具を届け、ひとつでも多くの子供たちの笑顔が戻ればいいなと思っております。

茨城GG 片岡安祐美

ご家庭や団体で、使わなくなった**野球道具**を下記のお送り先までお送り頂ければ幸いです。  
※ただし現状使用が出来る物に限らせて頂きます。（もちろん新品でも可）  
※バット、グローブ、ボール（軟式球）など・・・

ご協力よろしくお願ひ致します。

### 【お送り先】

〒300-0634 茨城県稻敷市柏木 4-5 桜川総合運動公園野球場

TEL : 0298-94-3600

※お送り頂いた道具は責任を持ってお預かりし、各県の軟式野球連盟を通して被災地の子供たちにお届け致します。

### 【お問い合わせ】

株佐藤企画 : TEL03-3505-9743